

CANALES:

La marca Sholen ha desarrollado varios canales para llegar a su público objetivo, garantizando que su producto sea visto por las personas adecuadas. Uno de los canales más efectivos es a través de campañas publicitarias en redes sociales, trabajando con influencers deportivos y patrocinando competiciones y equipos de alto nivel. Esto permite llegar a un público joven y deportivo, interesado en el producto ofrecido.

Otra opción es mediante campañas publicitarias en MUPIs en los centros de las ciudades más importantes, lo que permite una mayor exposición y visibilidad del producto. Además, la empresa puede colaborar con otras marcas de ropa para hacer crecer su marca y aumentar su alcance, así como mediante anuncios en todo tipo de plataformas y redes sociales.

La empresa también ha desarrollado un programa de referencia para incentivar a los clientes existentes a recomendar el producto a sus amigos y familiares. Esto permite a Sholen aumentar su base de clientes a través de recomendaciones de boca a boca.

Por último, pero no menos importante, la empresa ha creado una estrategia de email marketing para mantener a los clientes actualizados sobre las últimas novedades, promociones y eventos de la marca. Esto permite a Sholen fidelizar a sus clientes y mantenerlos informados sobre las últimas tendencias y novedades de la marca.

<https://sholensport.wixsite.com/sholen>

<https://shoolen.blogspot.com/2023/01/bienvenidos-nuestro-blog-de-sholen-hoy.html>

Suelas intercambiables, el futuro del deporte

[Pedir ahora](#)

Sostenibilidad a cada paso

Sholen promueve la sostenibilidad en sus suelas intercambiables y en la durabilidad de sus productos.

Sin preocupaciones de espacio

Sholen te permite llevar varios pares de zapatillas en un solo par de suelas intercambiables.

Mejora la calidad de tu vida

Las suelas te permiten ahorrar tiempo y esfuerzo en la preparación de tus actividades.

Diseño deportivo y único

Sholen ofrece suelas intercambiables con diseño deportivo y único, lucir un estilo exclusivo y contribuir a un mundo más sostenible.

[¡Vamos a chatear!](#)

En este espacio hablamos de Sholen, una marca de suelas sostenibles te damos datos increíbles de la salud, tanto físicas, como medioambientales.

Compartir

enero 23, 2023

LANZAMIENTO DE PÁGINA WEB Y PRIMER PAR DE SUELAS INTERCAMBIABLES

Bienvenidos a nuestro blog de Sholen.

Hoy queremos compartir con ustedes una [gran noticia](#): [nuestra página web oficial](#) está finalmente en línea! En ella podrán encontrar toda la información sobre nuestra empresa y nuestros productos innovadores, así como también realizar [compras en línea](#).

Pero eso no es todo, ¡también lanzamos nuestro primer producto: la **Suela Sholen Fútbol!** Esta suela ha sido diseñada específicamente para aquellos amantes del fútbol, ofreciendo una gran tracción y estabilidad en el campo. Además, al utilizar plástico reciclado en su fabricación, también contribuimos a reducir la contaminación.

Pero no se preocupen, ¡no vamos a detenernos aquí! En los próximos meses también lanzaremos nuestra **Suela Sholen Esqui** y **Suela Sholen Escalada**, para que puedan disfrutar de todas sus aventuras deportivas con comodidad y sostenibilidad.

¡Manténganse atentos a [nuestra página web](#) y [Instagram](#) para más información sobre estos lanzamientos emocionantes! ¡Gracias por acompañarnos en esta aventura!

Suelas intercambiables, el futuro del deporte.

Compartir